
Vignobles Dauriac



L E S  V I G N O B L E S  D A U R I A C


Les Vignobles Dauriac, propriétés de Christian Dauriac, regroupent le Château Destieux, Grand Cru Classé de Saint-Emilion, 
le Château Montlisse, Grand Cru de Saint-Emilion et le château La Clémence en Pomerol.


En 1971, le Château Destieux, Grand Cru Classé de Saint-Emilion a été acquis par la Famille Dauriac.


Christian Dauriac bien conseillé par son ami Michel Rolland a étendu le vignoble familial par l’acquisition en 1984 du Château 
Montlisse, Grand Cru de Saint-Emilion déjà doté d’une belle réputation sur le marché du vin.


En 1996, la famille Dauriac devient propriétaire du Château La Clémence, situé au milieu des vignes les plus prestigieuses de 
Pomerol.

Ce vin Haute Couture a su se faire une place parmi les plus grands vins.


Pour la Famille Dauriac, «Passion et Plaisir» ont uniquement leur place dans les bouteilles.


“Passion and Pleasure”, qualities that are uniquely found in the wines of the Dauriac family 

“Vignobles Dauriac”, Christian Dauriac’s group of wine estates, is made up of Château Destieux, a Saint-Emilion Grand Cru 
Classé,Château Montlisse, a Saint-Emilion Grand Cru, and Château La Clémence in Pomerol. 

Château Destieux, a Saint-Emilion Grand Cru Classé, was purchased by the Dauriac family in 1971. 

Then in 1984, on the advice of his friend Michel Rolland, Christian Dauriac extended the surface area of the family vineyards, when he 
acquired Château Montlisse, a Saint-Emilion Grand Cru which was already enjoying a fine reputation in the market. 

In 1996, the Dauriac family bought Château La Clémence, a Pomerol vineyard located in the middle of the most prestigious vines of the 
appellation.La Clémence is produced from “haute couture” wine-growing and is today one of Bordeaux’s great wines. 










L ’ H O M M E


Christian Dauriac, œnologue et médecin biologiste a toujours mené de front ses 2 passions, le Vin et la Médecine.

C’est un «médecin qui a construit ses propriétés progressivement, en cinquante ans, tel un artisan».


Il a toujours conservé de vieux millésimes en vente pour une clientèle particulière.

Cette notoriété patiemment construite a été récompensée par le classement du Château Destieux au rang de Grand Cru 
Classé de Saint Emilion en 2006 ainsi que le Château Montlisse en 2022.


Cette reconnaissance prestigieuse a été ressentie comme une récompense pour ce passionnant travail de la vigne et du vin, 
mais certainement pas comme une fin en soi et grâce aux actions menées avec Michel Rolland, Destieux et Montlisse sont 
devenus des vins modernes, charnus et enveloppants.


La Tradition du vin est familiale chez les Dauriac


Wine is a highly-valued Tradition in the Dauriac family 

Christian Dauriac is both an oenologist and a clinical biologist and has always juggled his two passions: wine and medicine. 
He is “a doctor who, like a craftsman, has gradually built up his estates over a period of fifty years”. 

He has always kept back old vintages to sell to his private customers. 

His patiently acquired reputation was rewarded in 2006 when Château Destieux and Château Montlisse in 2022 was promoted 
to the rank of Saint-Emilion Grand Cru Classé. 

He saw this prestigious recognition as the reward for his passionate commitment to his vines and wines. However, this was 
never his sole aim. Today, with the help of Michel Rolland, Destieux has become a modern, enveloping, fleshy-textured wines. 







L E S A V O I R - F A I R E


Depuis 2009, pour toutes nos propriétés, nous améliorons chaque année notre approche, en supprimant progressivement 
l’utilisation des produits identifiés comme potentiellement Cancérigènes Mutagènes et Reprotoxiques.


Nous avons pu constater que notre approche, qui tient compte de la santé humaine et de l’environnement, ne nuit en rien au 
rendement et à la qualité de la vendange, bien au contraire.


En parallèle, durant le cycle végétatif, nous contrôlons les équilibres de la plante, afin d’assurer une récolte de grande qualité.

Comme pour la protection du vignoble, la gestion des sols est durable, aucune intervention, sans que cela ne soit justifié par 
une observation ou une analyse.

Nous cherchons un équilibre et bannissons les excès.


Limiter les intrants, tenir compte de l’environnement, de la santé des utilisateurs, et des 
consommateurs tout en assurant une bonne santé et un bon équilibre à la plante


Limiting soil inputs, taking into account both the environment and the health of users and consumers, 
while at the same time making sure that the vines are in good health and well balanced 

Since 2009, on each of our estates, we have worked to improve the way in which we care for our vines. We have gradually 
eliminated the use of potentially carcinogenic, mutagenic and reprotoxic products.


We have also observed that this environmentally-friendly approach, which takes into account human health as well as the 
impact on nature, has had no adverse effect at all on our crop yields and quality. In fact, it has been quite the reverse.


At the same time, during the vine cycle, we monitor the balances in the vines to ensure that a high quality crop is produced. 
As with our vines, our soil management methods are sustainable. Our team only intervenes when observation or analysis 
indicates that it isnecessary.

We constantly seek a balance and refuse excess









CHATEAU DESTIEUX


Situé sur l’un des deux points les plus élevés de Saint-Emilion, le Château Destieux, propriété de 8,12 hectares d’un seul 
tenant, domine la vallée de la Dordogne.


Depuis des siècles, Destieux, contraction de «Des Yeux», est un lieu-dit où les villageois se réunissaient pour admirer les 
couchers de soleil sur la vallée de la Dordogne.

L’amphithéâtre de Destieux assure à la vigne un ensoleillement idéal !!!


La vigne plonge ses racines dans un sol argilo-calcaire que vient effleurer, au sommet du plateau, une étroite veine siliceuse.

Depuis près de 50 ans, le Château Destieux appartient à la famille Dauriac, qui a su entretenir avec passion la progression 
incessante de ce cru, avec une seule ambition : tout mettre en oeuvre dans la vigne comme au chai pour faire naître chaque 
année un vin concen tré, à la fois élégant et charpenté, expression aristocratique d’un terroir privilégié.


Destieux, c’est avant tout une histoire, l’Histoire d’une Famille


Destieux is above all a story –the Story of a Family 

Located on one of the two highest points of Saint-Emilion, Château Destieux covers 8.12 hectares (20 acres). The vines, 
planted in one single block, look out over the Dordogne valley.


For centuries, Destieux, formerly called “Des Yeux” (Eyes), was a place where local villagers came along to admire the view of 
the sun setting over the Dordogne valley.

The natural amphitheatre of Destieux’s landscape guarantees ideal vine exposure to sunshine!


The vine roots delve down into a clay-limestone soil, which a thin layer of siliceous topsoil lightly covers at the summit of the 
plateau. For around 50 years now, Château Destieux has belonged to the Dauriac family, who have passionately overseen the 
steady rise of this growth. Their sole aim has been to do whatever is necessary in the vines and the cellars to produce in each 
vintage a wine that is concentrated, is both elegant and structured, and which expresses the pedigree of its exceptional 
terroir.




C H A T E A U  M O N T L I S S E


Montlisse, Grand Cru de Saint-Emilion a été remarqué par Christian Dauriac pour ses 7 ha de vignes plantées en arrondi et orientées 
plein sud sur des pentes fortes au sol argilo-calcaire où l’eau s’écoule naturellement vers la vallée de la Dordogne.


L’encépagement de Montlisse est à 85% de Merlot, 7,5 % de Cabernet Sauvignon, 7,5 % de Cabernet Franc.


Le chai de style girondin domine la vallée et offre un panorama à la fois grandiose et rassurant.

La vinification parcellaire se fait dans des cuves inox dotées de thermorégulateurs dont le volume est adapté à chaque parcelle pouvant 
contenir de 30 à 85 hectolitres.


La Famille Dauriac ne laisse rien au hasard l’élevage soigné se passe dans le séduisant chai à vieillissement.

Le vin du Château Montlisse, généreux et charmeur, a donc su trouver sa place en 2022 au classement des Grands Crus Classés de 
Saint-Emilion.


L’esprit de Montlisse, une production intime pour favoriser la qualité


The spirit of Montlisse –a confidential production in the search for high quality wine. 

Montlisse, a Saint-Emilion Grand Cru, attracted Christian Dauriac’s attention in particular because of its 7 hectares (17 acres) of vines 
planted over a rolling landscape of steep south-facing slopes of clay-limestone soils, where rainfall drains away naturally down towards 
the Dordogne valley.

Montlisse’s grape composition is 85% Merlot, 7.5% Cabernet Sauvignon and 7.5% Cabernet Franc.


The Girondin-style cellar looks out over the valley, offering a panorama that is at the same time sumptuous and reassuring.

Plot by plot vinifications are carried out in temperature-controlled stainless steel vats, whose capacities, ranging from 30 to 85 
hectolitres, are adapted to each plot.


The Dauriac family never leave anything to chance, and the ageing process is also carefully conducted in a stunningly attractive barrel

cellar.

The wine of Château Montlisse is generous and full of charm, and comfortably holds its rank among the Grands Crus Classés of Saint-
Emilion in 2022.






CHATEAU LA CLEMENCE


Christian Dauriac, homme passionné par les challenges a réussi le pari de réveiller la belle endormie..

Il décide d'appeler sa propriété « La Clémence», pour symboliser la rondeur et la féminité des Grands Vins de Pomerol.

Les 2,8 hectares comprennent 6 parcelles situées sur des sols très différents reflétant la diversité du terroir de Pomerol.


Les vignes âgées de plus de 50 ans composent le vignoble à 85% de Merlot et 15% de Cabernet Franc.

Les raisins ramassés à la main au maximum de leur maturité sont minutieusement triés afin de permettre une vinification strictement 
parcellaire dans 6 foudres de 35 hl.


Dans le chai arrondi, une vinification très particulière, toute en douceur, se pratique dans l'ambiance paisible des foudres de bois répon-
dant aux barriques 100% neuves rangées en amphithéâtre derrière des baies vitrées.

Cette douceur et cette complicité se retrouvent comme par enchantement dans les parfums et saveurs de La Clémence.

La Clémence est un vin haute couture, produit en très petite quantité, et d'une qualité exceptionnelle


La Haute Couture en Pomerol


Haute Couture crafted in Pomerol


Christian Dauriac is a man who loves a challenge, and in having roused this sleeping beauty, La Clémence proved to be a successful 
one for Christian.

He chose to name the estate La Clémence to symbolise the roundness and femininity of Pomerol's great wines. The estate's 2,8 
hectares (6.9 acres) are made up of 6 plots located on very different soils reflecting the diversity of the Pomerol terroir.


The vines are over 50 years old and are made up of 85% Merlot and 15% Cabernet Franc.

The grapes are picked by hand at perfect ripeness and are painstakingly sorted to enable a strict plot by plot vinification in 6 foudres of 
35 hl capacities.


Inside the circular shaped cellar, a very specific gentle vinification is carried out in the peaceful atmosphere created by the oak foudres 
against the backdrop of the new oak barrels that form an amphitheatre behind the bay windows Magically, this gentleness and 
complicity also come through in the aromas and flavours of the wine of La Clémence La Clémence is an "haute couture" product, made 
in very small quantities and of outstanding quality.






Vignobles Dauriac

151 Route Elie de Bétoulaud


33330  Saint-HIPPOLYTE


Tel : 05 57 24 77 44


contact@vignoblesdauriac.com


www.chateau-destieux.com

www.chateau-montlisse


www.vignoblesdauriac.com


